

Recursos clave

Antes de montar nuestra empresa y llevarla a cabo nuestro espacio para llevar el proyecto a cabo fue en un despacho de arquitectos que nos ayudo a hacer los planos del gimnasio y nos dio ideas de como poder llevarlo a cabo. Usamos un ordenador para hacer todas las gestiones que había que hacer para llevar nuestro proyecto adelante. Cuando todo eso ya lo teníamos nos pusimos en contacto con una persona para que nos diera idea de como lanzar nuestro proyecto al mercado para darlo a conocer para que así la gente supiera y viniera a nuestro gimnasio ya que al empezar algo nuevo al principio siempre cuesta un poco. Los recursos financieros que usamos para lanzar este proyecto fue con ayuda del banco y algún dinero que teníamos ahorrado nosotros.

Al ser dos socios cada uno pusimos una parte para nuestro capital social.